
Gentile redazione di Fiumicino Online, vi scriviamo questa nostra lettera per segnalare un
problema che regna all’interno del bellissimo parco di Villa Guglielmi a Fiumicino, la pulizia.

Si a volte ce la prendiamo con i cittadini che sporcano tutto, lasciando immondizia a destra e a
manca. A volte ce la prendiamo con i responsabili del settore comunale che dovrebbe curare
maggiormente la pulizia all’interno del parco. Pero’ a noi ci viene in mente una cosa molto
semplice e facile da mettere in pratica: perche’ non mettere all’interno piu’ secchioni
dell’immondizia? Se provate a fare un giro all’interno del parco potete vedere come i secchioni
dell’immondizia sono davvero pochissimi, e pur volendoli usare, per deporre i rifiuti, sono sempre
pieni. Allora chiediamo al settore responsabile del nostro Comune, che si occupa di questa
problematica, perche’ non provate a mettere piu’ secchioni? e vedere se il risultato migliora?

Lettera inviata da: Marco, Matteo, Luca, Ornella, Michela
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